

Julie Danen

Candidate for
OFA Director at Large



EXPERIENCE

- President Perth County Federation of Agriculture 2022-present
- Executive Member Perth County Federation of Agriculture 2019-present
- Director Perth County Federation of Agriculture 2011-present
- Policy Advisory Council (PAC) member 2015-present
- PAC Steering Committee 2019-present
- 4-H Leader for over 25 years
- Agriculture Business Community of Perth East, Perth South, Wilmot West Member-formed to educate MTO staff about agriculture for the Highway 7&8 Environmental Assessment
- Participated in OFA Lobby Day at Queen's Park in 2020

I am a Dairy and Cash Crop farmer near Punkey Doodles Corners in Perth County. I own and operate our farm with my husband Ed Danen. We have 3 children. One our middle daughter is working on the farm with us. Our son is attending University and our oldest daughter is exploring a career in journalism in Toronto.

I believe that Agriculture in Ontario is an exciting, innovative and vibrant industry. Our challenge as farmers is how to communicate this to non farmers. People are curious about how their food is produced. Farmers and OFA need to engage people and show them that we all want the same things. Things such as sustainable local food production, mitigating climate change, and vibrant connected communities to live in.

There are many issues and challenges that face agriculture in our province. As a Director at Large, I would like to take my story as a farmer and talk to politicians and bureaucrats about my passion for agriculture. I feel that through these connections we are able to build support for agricultural policies and programs that will be beneficial to the farmers in Ontario.

I ask for your support to elect me as your next OFA Director at Large. If you have any questions, please feel free to contact me.

Cell: 519-801-9200

e-mail: julie@danzelfarms.ca

Julie Danen

Candidate au poste de
directrice par mandat
spécial de la FAO



EXPÉRIENCE

- Présidente de la Fédération de l'agriculture du comté de Perth (PCFA), de 2022 à ce jour
- Membre du comité de direction de la PCFA, de 2019 à ce jour
- Directrice de la PCFA, de 2011 à ce jour
- Membre du conseil consultatif sur les politiques (PAC), de 2015 à ce jour
- Membre du comité directeur du PAC, de 2019 à ce jour
- Leader des 4-H depuis plus de 25 ans
- Membre de l'Agriculture Business Community of Perth East, Perth South et Wilmot West mise sur pied pour sensibiliser le personnel du MTO aux enjeux agricoles lors de l'évaluation environnementale pour les routes 7 et 8
- Participation à la journée de lobbying de la FAO à Queen's Park en 2020

Je produis du lait et des cultures commerciales près de Punkey Doodles Corners, dans le comté de Perth. Mon mari, Ed Danen, et moi sommes propriétaires exploitants de la ferme. Nous avons trois enfants. La cadette travaille avec nous à la ferme. Notre fils est à l'université, et notre fille aînée pense faire carrière en journalisme à Toronto.

Je trouve que l'agriculture ontarienne est une industrie exaltante, innovante et dynamique. Notre défi en tant qu'agriculteurs, c'est de le faire savoir aux non-agriculteurs. Les gens aiment savoir comment leurs aliments sont produits. Les agriculteurs et la FAO doivent aller à leurs devants et leur montrer que nous voulons tous les mêmes choses. Des choses comme une production alimentaire locale durable, l'atténuation des changements climatiques et la possibilité de vivre dans des villes et des villages connectés et dynamiques.

Il y a beaucoup de questions à régler et de défis à relever pour l'agriculture en Ontario. À titre de directrice par mandat spécial, j'aimerais faire connaître mon parcours d'agricultrice et parler aux politiciens et aux fonctionnaires de ma passion pour l'agriculture. J'ai la conviction que ces échanges nous permettront de susciter une large adhésion à des politiques et des programmes qui profiteront aux agriculteurs de l'Ontario.

Je sollicite votre soutien en vue de l'élection du prochain directeur par mandat spécial de la FAO. N'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez la moindre question

Cellulaire : 519-801-9200

Courriel : julie@danzelfarms.ca